

Yuan Jadi Mata Uang Global Indonesia Diuntungkan

Indonesia Dalam Rekayasa Kehidupan Kemandirian Ekonomi Gerbang Kesejahteraan : Pemikiran 100 Ekonom Indonesia Wawasan, Tantangan, dan Peluang Agrotechnopreneur Indonesia *Perspektif Pembangunan Berkelanjutan dalam Tata Kelola Akuakultur Edisi 1 Memutus Rantai Ketidakadilan Global Care Dalam Pengasuhan Anak Tenaga Kerja Indonesia Perempuan* **Lima Pilar Kedaulatan Pangan Nusantara** Dwilogi Merah Saga Akses Keadilan dan Migrasi Global **Land Reform dan Gerakan Agraria Indonesia** **Kajian Kebijakan Investasi OECD Indonesia 2020** *Membela Kebebasan Revolusi Tak Kunjung Selesai* Good News from Indonesia: Beragam Prestasi Anak Bangsa di Dunia **Multi-level Forest Governance in Asia** **KURIKULUM DAN PEMBELAJARAN : Panduan Lengkap bagi Guru Profesional** **PEREKONOMIAN INDONESIA** **Petaka Gunung Tampomas Kasus Lokal Cermin Global: Sedia Payung Sebelum Hujan** *How the World Works - Bahasa Indonesia* *Warta ekonomi Towards the Age of Electric Vehicles (SC)* **Culture of abuse of power in indonesia from the perspectiv of criminology and low** Indonesia menghadapi ekonomi global **Majalah TAMBANG Volume 17 No.168** Pemasaran jasa pariwisata **40 Saham Terbaik Restorasi korporasi : step by step membedah & merancang strategi penyehatan perusahaan (Edisi Revisi) Indonesia Satu, Indonesia Beda, Indonesia Bisa Dunia** **EKUIIN dan PERBANKAN** *Perempuan Lokal vs Tambang Pasir Besi Global* **Organizational Citizenship Behavior, Personality, Budaya Organisasi Dan Kinerja Karyawan, Aplikasi Pada Manajemen Sumber Daya Manusia Ke-pariwisataan** *Ekonomi*

Bookmark File

www.winnetnews.com on February 4, 2023 Pdf For

Free

Politik dan Pembangunan: Teori, Kritik dan Solusi bagi Indonesia dan Negara sedang Berkembang Recalling Indonesia's Maritime Path **Prosiding International Conference on Indonesian Studies** Kapita Selekta Citraleka Desain 2020: Dialektika Seni, Desain, dan Kebudayaan Pada Era Revolusi Industri 4.0 *MAJALAH DIGITAL ARMORY REBORN #2 Pancasilaomics : Jalan Keadilan dan Kemakmuran* **Politik global dalam teori & praktik Globalisasi, krisis ekonomi, dan kebangkitan ekonomi kerakyatan Mencari Indonesia: Demografi-politik pasca-Soeharto Akuntansi Internasional**

As recognized, adventure as skillfully as experience nearly lesson, amusement, as skillfully as harmony can be gotten by just checking out a books **yuan jadi mata uang global indonesia diuntungkan** as well as it is not directly done, you could recognize even more on the order of this life, something like the world.

We offer you this proper as skillfully as simple artifice to get those all. We allow yuan jadi mata uang global indonesia diuntungkan and numerous book collections from fictions to scientific research in any way. along with them is this yuan jadi mata uang global indonesia diuntungkan that can be your partner.

**Indonesia Dalam
Rekayasa
Kehidupan** Jan 03
2023 Setelah
Indonesia merdeka,
penjajahan militer
dan politik memang

sudah hengkang
dari Tanah Air.
Namun penjajahan
ekonomi dan
budaya balik
kembali dalam
wajah Òglobalisasi
modernÓ. Rezim

globalisasi
sekarang memang
tidak membawa
tank dan tentara
untuk menguasai
negara-negara
dunia ketiga.
Mereka datang

*Bookmark File
www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For
Free*

justru dengan misi mengajak negara berkembang mengalami kemajuan sebagaimana negara-negara maju. Dengan berkedok membawa misi peradaban (civilizing mission), rezim globalisasi menawarkan peradaban yang menurut mereka lebih beradab dibandingkan kualitas hidup yang ada di negara-negara berkembang. Padahal, agendanya tetap sama dengan misi kolonialisme di masa penjajahan dulu.

Dunia EKUIN dan PERBANKAN Sep 06 2020

Membela

Kebebasan Feb 21

2022 Liberalisme

dan segala sesuatu yang terkait dengan

paham kebebasan ini sedemikian cemar dalam kesadaran bangsa Indonesia. Enam puluh tahun setelah negeri kita merdeka, tak ada seorang pun yang berani membentuk partai politik liberal, atau setidaknya menggariskan haluan ini dalam platformnya. Sejarah lembaga swadaya masyarakat di berbagai bidang ditandai kuatnya dominasi kelompok-kelompok yang beraliran antiliberal. Organisasi-organisasi keagamaan pun mengecamnya, karena mengidentikkannya dengan ketidakadilan sosial dan gaya hidup

serba-bebas. “Liberalisme” dan “liberal” selalu disebut dengan nada mencibir, walaupun bukan dengan rasa jijik dan benci, juga di media massa dan lembaga-lembaga pendidikan. Seberapa jauh kebenaran pencitraan negatif itu? Tiga puluh empat tulisan dalam buku ini mencoba mendudukan isu ini secara lebih proporsional. Berasal dari program radio “Forum Freedom”, buku ini meliputi pelbagai aspek dengan bertumpu pada semangat paham kebebasan tersebut.

Majalah TAMBANG

Volume 17

No.168 Feb 09

*Bookmark File
www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For
Free*

2021 Dedengkot produsen mobil listrik Tesla kembali menebarkan janji bakal berinvestasi di Indonesia yang sebelumnya sempat batal. Ada yang bilang, cepat atau lambat Tesla pasti masuk Indonesia. Sebab, sumber nikel ada di sini. Di sudut lain, deru laju pabrik bahan baku baterai kini mulai tampak. Harita Group jadi pemain perdana yang bisa produksi campuran endapan hidroksida, disokong pemain besar Tiongkok Ningbo Lygend. Tanur milik Tsingshan Group di Morowali dan Vale Indonesia di Pomalaa masih proses pembangunan. *Warta ekonomi* Jun 15 2021

PEREKONOMIAN INDONESIA Sep 18 2021

Dwilogi Merah Saga Jun 27 2022 Berbicara tentang Indonesia dan tantangan global, kita tidak sedang berbicara tentang ekonomi Indonesia yang terus tumbuh, atau Indonesia yang kini masuk G20 karena GDP yang tumbuh mengagumkan pula, tapi mesti juga berbicara fakta global bahwa 7,7 juta orang kaya yang memiliki kekayaan lebih dari 1 juta dolar AS, jumlah kekayaan mereka mencapai 28,9 triliun dollar AS, tetapi tragis pada saat yang sama 840 juta orang di dunia menderita kelaparan, enam juta anak dibawah

usia lima tahun meninggal setiap hari karena kelaparan. Sebanyak 1,2 miliar orang di dunia bertahan hidup dengan pendapatan kurang dari 1 dollar AS setiap hari. Sebanyak 12 juta orang meninggal setiap tahun karena kekurangan air dan 1,1 miliar tak mempunyai akses air bersih. Ditambah fakta 40 juta orang mengidap AIDS dan lebih dari 113 juta anak di dunia berkembang tidak mengenyam pendidikan dasar, ini permasalahan global dan Indonesia adalah salah satu bagian penyusun didalamnya. Kita juga mesti memperhatikan aspek

pembangunan nasional yang masih tak merata, permasalahan lingkungan dan konflik agraria, serta dinamika pemerintahan yang masih diwarnai pertikaian elit politik dengan segudang janji-janjinya. Tiada yang lebih puitis daripada membicarakan kebenaran di negeri ini. Sejumlah manifesto dan janji-janji politik kekuasaan makin mewabah tanpa disertai kemampuan membuktikannya. Buku ini merekam buah pemikiran penulis akan kondisi realita negeri ini selama kurang lebih satu dekade terakhir, ada catatan suka dan duka, ada kisah

roman yang sesekali mewarnai aktivitas didalamnya. Semua dirangkai menjadi satu untuk menjaga tetap lestari cita-cita mewujudkan Nusantara Jaya.

Kajian Kebijakan Investasi OECD Indonesia 2020
Mar 25 2022

Berdasarkan pencapaian sejak Kajian Kebijakan Investasi OECD Indonesia pertama satu dekade lalu, Kajian Kedua ini menyajikan penilaian iklim investasi di Indonesia untuk mendukung pemerintah dalam upaya reformasi yang sedang berlangsung. Ini mengidentifikasi tantangan dan peluang, serta rekomendasi untuk meningkatkan daya

saing, mendukung pertumbuhan, dan memastikan hasil investasi dirasan secara merata dan berkelanjutan terhadap lingkungan.

Multi-level Forest Governance in

Asia Nov 20 2021 A fresh look and comparative perspectives from various Asian countries on multi-level forest governance. This book presents the remarkable diversity of policy implementation in forest resource management in 14 Asian countries: five in South Asia (Bangladesh, India, Nepal, Sri Lanka and Bhutan), six in South-east Asia (Indonesia, Malaysia, the Philippines, Thailand, Vietnam

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

and Laos) and three in East Asia (China, Korea and Japan). It explores how effective forest governance can be achieved by bridging multi-level outcomes. Further, this volume highlights the importance of context in defining flexible policies for policy makers, development practitioners and the academic communities of these countries. It also provides assistance to government officers, NGOs and academics based on relevant empirical information on resource management.

How the World Works - Bahasa Indonesia Jul 17 2021 "Dunia akan menjadi lebih

kosong, sepi, dan tak begitu adil tanpa kehadiran Chomsky." —Arthur Naiman, editor. Noam Chomsky adalah kritikus sosial paling penting di seluruh dunia dan termasuk pengarang yang paling banyak dikutip. Dedikasi terhadap perdamaian menganugerahkannya Sean MacBride Peace Prize dari salah satu lembaga perdamaian tertua di dunia, International Peace Bureau. Buku ini merupakan kolaborasi dari empat seri "Real Story": Apa yang Sesungguhnya Diinginkan Paman Sam; Yang Kaya Sedikit dan yang Gelisah Banyak; Rahasia, Kebohongan dan

Demokrasi; serta Kebaikan Umum. Kendati perbincangan dan wawancara yang terhimpun dalam buku ini berlangsung pada era 1990-an, pandangan Chomsky rupanya lebih mencerahkan ketimbang berita dan analisis teraktual. Analisis-analisisnya yang begitu mendalam mengenai diskriminasi, perdamaian dunia, dan ketidakadilan di negara-negara yang secara semena-mena dilabeli sebagai "dunia ketiga", termasuk Indonesia, benar-benar melampaui zamannya. [Mizan Grup, Bentang Pustaka, Terjemahan, Sosial Politik, Social

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

Science, Bahasa Indonesia] **Petaka Gunung Tampomas Kasus Lokal Cermin Global: Sedia Payung Sebelum Hujan** Aug 18 2021 Kalau di wilayah bumi bagian utara yang kehidupannya dikendalikan oleh iklim temperate, bulan Mei merupakan bulan yang dinanti-nanti. Bulan ini masuk di dalam musim semi atau spring. Pada musim semi inilah kehidupan baru dimulai setelah 3 atau 4 bulan situasi kehidupan manusia di sana berada dalam cekaman sangat dinginnya musim winter. Tak terbayangkan bagaimana manusia bisa bertahan hidup dengan temperatur minus. Bahkan, minusnya itu bisa

mencapai minus puluhan derajat Celcius. “Brrrrr...dinginnya sampai ke tulang sumsum,” aku sering sampai harus mengibaratkan dinginnya itu sampai ke tulang sumsum, saking dinginnya. “Akh....kalau dibandingkan dengan dinginnya Puncak di Bogor atau puncaknya Gunung Tampomas (Gn. Tampomas), dinginnya di Puncak atau di puncak Gn. Tampomas tak ada artinya,” aku sering mengenang betapa dinginnya di East Lansing, Michigan, ketika aku diberi kesempatan untuk menggali ilmu dan mengalami hidup di sana. Tapi aku sangat menikmati dinginnya musim

winter itu. Bahkan menjadi cita-cita ingin pernah hidup cukup lama di negara yang memiliki 4 musim. Kemudian pada saat ada kesempatan aku dengan sengaja memilih Michigan State University (MSU) **Land Reform dan Gerakan Agraria Indonesia** Apr 25 2022 Buku ini merekam lintasan perjalanan land reform semenjak Proklamasi Kemerdekaan Indonesia pada 1945. Land reform, salah satu amanat Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1960 tentang Peraturan Dasar Pokok-Pokok Agraria (UUPA), dibekukan selama Orde Baru. Di masa akhir rezim otoriter

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

Soeharto itu, disusul pula pada rezim-rezim sesudahnya, mandat tersebut dihidupkan kembali oleh kekuatan gerakan-gerakan agraria, para intelektual publik, dan para pejabat yang peduli pada nasib rakyat miskin perdesaan. Buku ini menunjukkan secara etnografis bagaimana cara-cara mereka berupaya membangkitkan land reform menjadi suatu program nasional untuk mewujudkan cita-cita keadilan sosial. *Towards the Age of Electric Vehicles (SC)* May 15 2021

ÓMasa depan itu datang lebih cepat dari dugaan saya: mobil listrik. Kini banyak negara seperti berlomba

memproduksi mobil listrik. Buku Bung Cyrillus Harinowo ini membuat kita seperti berada di dunia masa depan itu. ÓÑDahlan Iskan Mantan Menteri BUMN, Jurnalis, dan Pengusaha ÓBuku *Toward the Age of Electric Vehicles* karya seorang putra bangsa, Cyrillus Harinowo, Ph.D., ini adalah eye opener bagi aktor-aktor ekonomi untuk memanfaatkan tantangan carbon neutral menjadi peluang usaha yang menjanjikan. Aktor ekonomi negara (BUMN) khususnya dapat berperan dari hulu (tambang nikel) hingga hilir (pengisian/distribusi baterai) dalam sistem value chain dengan added value yang signifikan.

Melalui aliansi strategis dengan aktor-aktor ekonomi dunia, Indonesia dapat menjadi key global supply chain industri EV. Selamat dan penghargaan secara pribadi kepada Bung C. Harinowo untuk sebuah karya penting bagi bangsa. ÓÑDr. Tanri Abeng, M.B.A. Mantan Menteri BUMN ÓPandemi Covid-19 adalah pintu gerbang menuju dunia baru. Salah satu ciri masyarakat dan ekonomi pascapandemi adalah perhatian yang lebih tinggi pada lingkungan. Ekonomi hijau akan menjadi salah satu haluan pokok dunia di masa depan.

Bookmark File
www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For
Free

Salah satu implikasinya adalah transisi menuju teknologi berbahan baku non-fossil fuel. Mobil listrik adalah salah satunya. Dan perlombaan merealisasi mobil listrik menjadi salah satu medan persaingan utama di masa depan. Buku ini mampu menunjukkan dengan jitu arah tersebut serta mengusulkan sebuah tantangan lugas, yaitu bagaimana Indonesia mampu memanfaatkan lanskap baru tersebut dengan menjadi bagian penting dari mata rantai global industri mobil listrik. Indonesia kaya sumber daya alam, dan yang diperlukan adalah daya nalar serta disiplin manajemen

agar mampu menjadi bangsa besar. Selamat kepada Pak C. Harinowo atas penerbitan buku yang ahead of the curve ini! Ó ÑDr. A. Prasetyantoko Rektor Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya
Politik global dalam teori & praktik Nov 28 2019 Global politics with reference to Indonesia's polical conditions.
Mencari Indonesia: Demografi-politik pasca-Soeharto Sep 26 2019 *40 Saham Terbaik* Dec 10 2020 Tahun 2018 dan seterusnya dirasa penulis masih akan menjadi tahun yang penuh dengan kejutan di mana secara pribadi penulis merasa

optimis akan prospek pertumbuhan ekonomi Indonesia dikarenakan pertumbuhan ekonomi global juga turut membaik. Walaupun tahun 2018 dan 2019 adalah tahun politik, investor saham seharusnya tidak perlu merasa khawatir karena sejarah telah membuktikan bahwa pada tahun politik sekalipun, instrumen investasi ini masih akan bisa memberikan return yang positif seperti pada tahun 2009 dan 2014 lalu di mana IHSG mengalami peningkatan masing-masing sebesar 86,98% dan 22,29%. Buku *40 Saham Terbaik* untuk Dibeli di Tahun 2018 akan

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

membantu Anda memilih saham yang memiliki prospek terbaik dalam jangka panjang. Wawasan, Tantangan, dan Peluang Agrotechnopreneur Indonesia Nov 01 2022 Buku ini secara terstruktur mengetengahkan kiat-kiat pembelajaran agrotechnopreneurship, wawasan bisnis global, belajar dari contoh keberhasilan para agrotechnopreneur ASEAN yang terkenal, serta berbagai tantangan, sekaligus peluang bisnis di Indonesia untuk memasok pasar domestik, sekaligus pasar global yang potensial. Kapita Selekt Citraleka Desain

2020: Dialektika Seni, Desain, dan Kebudayaan Pada Era Revolusi Industri 4.0 Mar 01 2020 Kapita selekta atau bunga rampai ini merupakan kumpulan tulisan yang penting dalam pengembangan keilmuan, khususnya dalam wacana-wacana desain, seni, dan kebudayaan dalam ranah dialektika tekstual dan kontekstual. Halnya citraleka, dalam sansekerta merujuk pada suatu tulisan atau gambaran yang ibaratnya sebuah prasasti yang menetaskan keilmuan sebagai tonggak perkembangan dan peradaban. Buku ini memuat 11 tulisan yang mengulas berbagai topik mengenai dialektika

seni, desain, dan kebudayaan pada masa revolusi industri 4.0. Sebagai sebuah permulaan dan dengan segala keterbatasan diharapkan kumpulan tulisan dalam bentuk buku ini mampu menjawab kekurangan tulisan-tulisan mengenai desain, seni, dan kebudayaan yang selama ini terjadi. Diawali dengan topik tentang Wacana Ruang Lingkup Struktur Desain: Sebuah Dasar Berfikir Tindakan Teoritik oleh I Nyoman Anom Fajaraditya Setiawan, mengulas tentang pola berfikir konseptual dalam penciptaan khususnya dalam perspektif DKV. Dilanjutkan topik

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

Prabhavana Bali Dwipa: Jelajah Genealogi Kreativitas Seni dan Desain Bali dari Prasejarah Sampai Revolusi Industri 4.0 oleh I Kadek Dwi Noorwatha, mengulas tentang genealogi kreatifitas berkarya di Bali dan menggali aksi kreatifitas dari masa ke masa. Teknologi Global Dan Tumbuh Kembangnya Desain Komunikasi Visual oleh Anak Agung Gede Bagus Udayana, mengulas tentang perkembangan keilmuan serta pertumbuhan DKV dalam interaksinya terhadap teknologi global. I Putu Udiyana Wasista dengan judul unik yaitu Desain Jempol, mengulas

tentang energi perubahan yang dihadapi saat ini berikut tantangannya oleh para profesional dengan masifnya perkembangan aplikasi yang menghasilkan penciptaan instan. Disrupsi Desain Komunikasi Visual Dan Revolusi Industri 4.0 oleh I Nyoman Jayanegara, mengulas tentang tantangan pekerjaan para desainer ditengah perkembangan internet of thing dan artificial intelegence. Augmented Reality Menjadi Salah Satu Solusi Kreatif Pada Bidang Pendidikan Dan Budaya oleh Putu Wirayudi Aditama tentang teknologi AR yang belum banyak

diterapkan di Indonesia dalam materi pendidikan terutama yang mengakat kearifan lokal. Portfolio Digital Pada Era Revolusi Industri 4.0 oleh I Wayan Adi Putra Yasa yang mengulas tentang pentingnya suatu portofolio sebagai parameter eksistensi diri dengan memanfaatkan teknologi untuk mempermudah aksesnya. Pada sesi berikutnya ditulis oleh Ngakan Putu Darma Yasa tentang Game Edukasi Dua Dimensi Sebagai Produk Kreatif Pada Revolusi Industri 4.0, ulasan tentang media edukasi dalam pemanfaatan teknologi animasi dan kreatifitas penciptaannya.

*Bookmark File
www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For
Free*

Cerita Rakyat Sebagai Ide Kreatif Film Animasi di Indonesia oleh I Gede Adi Sudi Anggara, mengulas tentang kreatifitas dalam animasi yang mengangkat kearifan lokal terutama cerita-cerita rakyat yang sarat pesan moral. Topik berikutnya hampir mirip dengan tulisan sebelumnya, sebagai pendukung ulasan yaitu Konsep Film Animasi Cerita Rakyat Untuk Anak-Anak oleh I Ketut Setiawan, mengulas tentang konseptual animasi cerita rakyat karya anak bangsa yang sajiannya ditujukan untuk anak-anak. Pada akhir issues, Project Kolaboratif sebagai Representasi Sinergi Sains-Seni

dan Teknologi oleh I Made Marthana Yusa yang mengulas tentang semangat berkarya seni kontemporer pada project kolaboratif. Kami mengucapkan banyak terimakasih atas perhatian dan sumbangsih pemikiran para penulis yang telah meluangkan waktu serta tenaga di tengah kesibukan masing-masing. Kumpulan tulisan inipun seakan mampu menjawab kekhawatiran akan ketidakproduktifan para akademisi di tengah pandemi COVID-19 yang melanda negeri ini. Buku ini diharapkan menjadi sebuah awalan yang positif bagi terbitan buku-buku yang lainnya dengan topik-topik sejenis. Diharapkan

pula, buku ini menjadi sebuah momentum baru dalam kenormalan baru, memotivasi para penulis-penulis cerdas lainnya untuk bangkit dan aktif kembali dalam pengembangan ilmu atau publikasi sebagai tindakan diseminasi hasil kreatifitas, analisis kritis, dan sebagainya dalam berbagai perspektif. Kami tidak lupa pula mengucapkan terimakasih kepada penerbit STMIK STIKOM Indonesia yang telah membantu menerbitkan kumpulan tulisan ini. Terimakasih pula disampaikan kepada berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, telah memberikan

bantuan baik secara moral maupun material demi kelancaran penerbitan kumpulan tulisan ini. Mudah-mudahan pula terbitan ini menjadi respon kontinuitas terbitan Kapita Seleka Citraleka Desain berikutnya. Akhir kata, mohon maaf yang sebesar-besarnya atas kekurangan dan kekeliruan dalam penulisan, penyajian, maupun proses komunikasi selama ini. Hal tersebut semata-mata ketidaksengajaan dalam kompleksitas perilaku atau proses yang terjadi dalam penyusunan buku, serta hal-hal lainnya. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu menyertai kita dan

selalu diberikan kesehatan dan tetap produktif. Selamat menikmati bacaan ini, segala proses adaptasi di tengah tantangan yang ada, dan beragam hal yang memberikan perubahan dalam pengembangan keilmuan.

Akuntansi Internasional Aug 25 2019 Dimensi-dimensi internasional, laporan keuangan, dan kendali keuangan sebuah dunia yang didominasi oleh bisnis global dan penanaman modal tanpa batas, merupakan kegiatan-kegiatan yang membutuhkan keputusan-keputusan yang didasarkan pada data keuangan, pengetahuan akan

akuntansi internasional sangat penting untuk mencapai pemahaman yang tepat dalam komunikasi keuangan internal dan eksternal. Penulis mengambil beberapa sumber dari literatur profesional dan juga banyak juga dari acamedia.edu, jurnal-jurnal, rekan-rekan pengajar di situs-situs internet yang komentar-komentar bijaksananya telah membuka wawasan atau gagasan-gagasan baru untuk dipertimbangkan. Buku ini terdiri dari 12 bab mencakup tentang: pendahuluan (sejarah akuntansi internasional), perkembangan dan klasifikasi, akuntansi

komparatif eropa,
akuntansi
komparatif amerika
dan asia, pelaporan
dan pengungkapan,
translasi mata uang
asing, pelaporan
keuangan dan
perubahan harga,
harmonisasi
akuntansi
internasional,
analisa laporan
keuangan,
perencanaan dan
kendali manajemen,
manajemen resiko
keuangan,
penetapan harga
transfer.

Perspektif

Pembangunan

Berkelanjutan

dalam Tata Kelola

Akuakultur Edisi 1

September 2022

Perspektif

Pembangunan

Berkelanjutan

dalam Tata Kelola

Akuakultur Edisi 1

PENULIS: Cocon,

S.Pi, M.Si Ukuran :

14 x 21 cm ISBN :

978-623-270-484-8

Terbit : Juli 2020

www.guepedia.com

Sinopsis:

Tantangan terbesar
yang akan dihadapi
dalam pemanfaatan
sektor yang

berbasis
sumberdaya alam
dan lingkungan

adalah fenomena
degradasi kualitas
lingkungan dan

perubahan iklim

global. Akuakultur

dengan nilai

strategis ekonomi

dan tumpuan bagi

pemenuhan

kebutuhan pangan

masyarakat global

menjadi salah satu

yang dihadapkan

pada tantangan

tersebut. Fenomena

tantangan ini, telah

memicu kesadaran

negara-negara di

dunia untuk mulai

berpikir bagaimana

agar sumberdaya

alam dapat

dimanfaatkan

secara

berkelanjutan.

Demikian halnya,

dalam konteks

sumberdaya

akuakultur, kita

harus mulai

merubah pola

pengelolaan ke

arah yang lebih

dapat

dipertanggungjawabkan.

Buku ini edisi

pertama ini

memberikan

gambaran

bagaimana

perkembangan

akuakultur global

dan nasional,

potensi dan

tantangannya, serta

memberikan arahan

dari perspektif

pembangunan

berkelanjutan

dalam pengelolaan

sumber daya

akuakultur secara

komprehensif.

www.guepedia.com

Email :

guepedia@gmail.com

WA di

Bookmark File

www.winnetnews.com on

February 4, 2023 Pdf For

Free

081287602508
Happy shopping &
reading Enjoy your
day, guys
**Kemandirian
Ekonomi Gerbang
Kesejahteraan :
Pemikiran 100
Ekonom
Indonesia** Dec 02
2022 Buku
Pemikiran 100
Ekonom Indonesia
Edisi Kedua
merupakan
kumpulan tulisan
para ekonom
Indonesia yang
diharapkan mampu
memberikan
kontribusi
substentif,
setidaknya dalam
enam subjek
penting dan
beragam perspektif.
Kontribusi
substentif tersebut
dibagi dalam enam
bagian besar, yaitu
(1) sinergi stimulus
fiskal dan
percepatan
infrastruktur, (2)

inklusi keuangan,
(3) usaha mikro,
kecil dan menengah
(UMKM), industri
dan persaingan
usaha, (4) sumber
daya manusia, daya
saing dan
kemandirian
ekonomi, (5)
pembangunan
pertanian
pedesaan, dan
daerah tertinggal
dan (6) tantangan
mewujudkan
kesejahteraan.
Bagian I dari buku
Pemikiran 100
ekonom ini
membahas sinergi
stimulus fiskal dan
percepatan
infrastruktur,
dengan argumen
bahwa pengeluaran
ekstra besar untuk
percepatan
pembangunan
infrastruktur masih
senantiasa
dibayangi sekian
macam risiko fiskal.
Bagian II

membedah inklusi
keuangan, karena
para ekonom amat
peduli pada tingkat
suku bunga
perbankan di
Indonesia yang
tercatat amat
tinggi, yang tentu
amat
mempengaruhi
akses keuangan,
terutama bagi
kelompok usaha
kecil dan
menengah. Bagian
III membahas
UMKM, industri
dan persaingan
usaha dengan
berbagai spektrum.
Hampir semua
ekonom sepakat
tentang potensi
besar UMKM
sebagai basis
ekonomi, termasuk
revitalisasi koperasi
sebagai amanat
konstitusi untuk
memajukan
kesejahteraan
umum, tantangan
UMKM era disrupsi

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

teknologi dan sebagainya. Bagian IV membahas sumber daya manusia (SDM), daya saing dan kemandirian ekonomi, yang juga mendapat perhatian Pemerintah, setidaknya telah tercantum dalam rancangan teknokratik Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) 2020-2024. Bagian V menyoroti secara khusus pembangunan pertanian perdesaan, dan daerah tertinggal, yang selama beberapa tahun terakhir masih mengandalkan intervensi negara melalui APBN dan terlalu fokus pada program swasembada pajale (padi-jagung-

kedelai). Bagian VI atau terakhir membahas beberapa perspektif penting dan tantangan strategis dalam mewujudkan kesejahteraan umum. Para ekonom cukup prihatin terhadap lambannya penurunan kemiskinan dan ketimpangan pendapatan, walaupun kinerja pertumbuhan ekonomi masih di atas 5 persen per tahun.

Perempuan Lokal vs Tambang Pasir Besi Global Aug 06 2020
Buku ini ditulis berdasarkan fakta untuk membuka tabir pengtehauan dari pengalaman hidup kaum perempuan komunitas pesisir melawan korporasi global tambang

pasir besi.

Pancasilanomics : Jalan Keadilan dan Kemakmuran Dec 30 2019
Buku ini menjelaskan konsep sistem ekonomi Pancasila dan pembangunan yang menghadirkan keadilan dan kemakmuran sosial ekonomi kepada semua lapisan/golongan masyarakat. Penulis buku ini mengajak kita mengurai isu-isu penting ekonomi dewasa ini; menyikapi pasar, konglomerasi dan oligarki ekonomi, penguatan usaha rakyat, hingga strategi pengelolaan ekonomi di tengah pandemi Covid-19.

KURIKULUM DAN PEMBELAJARAN : Panduan Lengkap bagi Guru Profesional Oct 20

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

2021 Pembelajaran merupakan aktivitas (proses) yang sistematis yang terdiri atas banyak komponen. Masing-masing komponen pembelajaran tidak bersifat parsial (terpisah) atau berjalan sendiri-sendiri, tetapi berjalan secara teratur, saling membutuhkan, komplementer dan berkesinambungan. Untuk itu, diperlukan pemahaman yang komprehensif berkenaan dengan kurikulum dan pembelajaran yang baik. Buku ini berjudul Kurikulum dan Pembelajaran: Panduan Lengkap bagi Guru Profesional, dimaksudkan memberikan wawasan

pengetahuan bagi setiap guru dan calon guru saat ini mengenai pentingnya memahami kurikulum dan pembelajaran sesuai dengan konteks kekinian ilmu pendidikan di Indonesia. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan buku ini masih jauh dari sempurna, di sana sini masih banyak kekurangan dan kesalahan. Untuk itu semua guna perbaikan ke depan, penulis mengharapkan kritik dan saran konstruktif dari semua pembaca. Semoga buku menjadi amal jariah bagi penulis dan bernilai pahala di sisi Allah SWT. Amin Ya Rabbal'alamin!
MAJALAH DIGITAL

ARMORY REBORN
#2 Jan 29 2020
Dunia yang kita huni saat ini semakin sesak dan dipenuhi tensi. Mulai dari negara, korporasi, hingga individu, semuanya memiliki suara untuk mempromosikan perdamaian atau perang, secara eksplisit maupun implisit. Meskipun perang terbuka adalah situasi yang kita semua hindari, namun persoalan keseimbangan kekuasaan tidak pernah lekang dimakan zaman.
Indonesia menghadapi ekonomi global Mar 13 2021 Economic conditions in Indonesia.
Akses Keadilan dan Migrasi Global May 27 2022 Mereka diinginkan karena

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

beragama sama, rajin bekerja, patuh, dan mau dibayar murah. Akan tetapi dalam waktu yang sama mereka ditempatkan sebagai orang yang berbeda, di-liyan-kan, dilekati stereotipe dan stigma sebagai perempuan murahan, terbelakang, dan bodoh. Mengapa? Karena mereka berasal dari ras, etnik, nasionaliti, kelas yang berbeda, dan perempuan! Tanah Arab sebagai tujuan kerja memang menjadi pilihan mereka, karena berbagai harapan yang terkait dengan identitas religiusitas. Tanah Arab dipandang sebagai Tanah Harapan, Tanah

Suci, Namun mereka sama sekali tidak memiliki pemahaman tentang konteks sosial dan budaya Arab, suatu pengetahuan yang sangat penting sebelum berangkat. Di samping tentu saja ketiadaan pengetahuan tentang hukum yang bisa diakses untuk melindungi mereka di negara tujuan. Mereka menjadi terkejut karena ternyata justru di Tanah Harapan, mereka tidak memperoleh kesempatan bahkan untuk bersembahyang lima waktu, suatu praktik keagamaan yang biasa mereka lakukan di kampung halaman. Beban kerja yang berlebihan dan jam kerja yang panjang

adalah salah satu kenyataan yang harus mereka hadapi. Perjalanan migrasi bukan hanya persoalan tarikan remitansi yang begitu kuat, tetapi juga merupakan konstruksi kelindan sosial yang terbangun di antara perempuan dengan berbagai pihak yang terkait dalam “bisnis migrasi”. Migrasi para perempuan telah menciptakan mata rantai kehidupan bagi banyak orang sejak dari kampung halaman sampai negara tujuan. Kontribusi mereka di pasar global berupa menggantikan peran produksi dan reproduksi perempuan di negara kaya. Karena keberadaan

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

mereka, perempuan di negara kaya bisa melepaskan diri dari peran-peran tradisional selama berabad-abad, dan bisa menikmati dunia materi: barang, jasa, dan peluang-peluang, yang disediakan oleh ekonomi modern global. Konstruksi budaya dan hukum tentang “siapa perempuan pekerja domestik” itu merefleksikan akses keadilan bagi mereka. Keadilan tidak identik dengan konteks “berhasil”, yang dimaknai secara sempit dan dangkal sebatas “membawa pulang gaji dengan selamat”. Keadilan substansial adalah memberi perlindungan hukum dan menjamin hak-hak dasar mereka

sebagai manusia yang bekerja. Studi ini mengkaji akses keadilan bagi perempuan pekerja migran domestik, dengan keempat pilarnya: (1) tersedianya hukum yang menjamin keadilan, (2) pengetahuan hukum, (3) identitas bantuan hukum. **Organizational Citizenship Behavior, Personality, Budaya Organisasi Dan Kinerja Karyawan, Aplikasi Pada Manajemen Sumber Daya Manusia Ke-pariwisataan** Jul 05 2020 Keberadaan sumber daya manusia memainkan peran penting dalam pengembangan

pariwisata. SDM mencakup tourism/ travel actors (tourist) or workers (employment). Peran sumber daya manusia sebagai pekerja dapat berupa sumber daya manusia di lembaga pemerintah, sumber daya manusia yang bertindak sebagai pengusaha (wirausahawan) yang berperan dalam menentukan kepuasan dan kualitas pekerja, pakar dan profesional yang berperan dalam mengamati, mengendalikan dan meningkatkan kualitas pariwisata dan juga masyarakat. Di sekitar kawasan wisata yang tidak termasuk dalam kategori di atas, tetapi juga

menentukan kenyamanan dan kepuasan wisatawan yang mengunjungi daerah tersebut. Good News from Indonesia: Beragam Prestasi Anak Bangsa di Dunia Dec 22 2021 Diakui atau tidak, kini banyak orang Indonesia yang tanpa ragu dan penuh semangat mengolok-olok bangsanya sendiri, mencaci-maki, menyalahkan pemerintah, bahkan mengecap Indonesia sebagai salah satu negara gagal. Semua itu menunjukkan bahwa banyak orang telah pesimis memandang Indonesia. Kita sudah mengetahui segala jenis masalah dan ancaman yang

menderita dan mengancam Indonesia. Semuanya tersaji di berita-berita TV dan media massa yang lain. Namun, tidak banyak dari kita yang menyadari dan mendapatkan informasi bahwa di sela-sela berbagai masalah yang membelit tersebut, bermunculan prestasi-prestasi anak bangsa, pencapaian-pencapaian di bidang ekonomi, sosial budaya, dan sejarah bangsa yang panjang, serta keunikan ragam budaya nusantara yang membanggakan. Inilah yang kadang kala tidak diangkat oleh media mainstream di Indonesia yang lebih memilih berita yang "menjual"

tanpa mempedulikan apakah berita tersebut bermanfaat bagi banyak orang atau tidak. Buku ini mengajak para pembaca untuk mempertahankan optimisme dan harapan, meski kita punya beribu alasan untuk ragu akan masa depan Indonesia. Indonesia memang bukan negara yang sempurna, mungkin takkan pernah sempurna, tapi Indonesia adalah negeri yang luar biasa dan akan tetap selalu luar biasa. Selamat membaca! Buku terbitan GalangPress (Galangpress Group). **Prosiding International Conference on**

Bookmark File
www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For
Free

Indonesian Studies Apr 01 2020 On civilization and pluralism in Indonesia; papers of a conference. *Recalling Indonesia's Maritime Path* May 03 2020 untuk mengenalkan kepada pembaca tentang analisa, konsep dan rekomendasi yang berkaitan dengan visi dan doktrin nasional yang ditegaskan oleh Indonesia sebagai negara maritim dan Poros Maritim Dunia. Buku ini bukanlah buku yang menceritakan sejarah, atau buku yang disusun sebagai pedoman teknis dan taktis dalam membina serta mengembangkan kemampuan maritim Indonesia.

Buku ini adalah buku yang mengadopsi pendekatan tematik untuk menganalisa visi dan doktrin maritim Indonesia, dalam rangka memberikan pemahaman, pandangan kritis sekaligus memberikan rekomendasi tentang strategi maritim yang diperlukan oleh Indonesia dalam mencapai visi ambisiusnya sebagai Poros Maritim Dunia (PMD). Penulis memberikan ulasan yang singkat, mudah dicerna dan dimengerti oleh para pembaca, khususnya para pemerhati dan analis di bidang kemaritiman. Buku ini memiliki ruang lingkup yang jelas

serta memiliki fokus utama pada visi dan doktrin maritim Indonesia. Beberapa referensi digunakan untuk memberikan ide dan gambaran dalam penulisan buku ini. Buku ini didesain agar dapat digunakan oleh siapapun yang menginginkan pemahaman tentang visi dan doktrin maritim Indonesia, dan untuk memberikan pengertian yang lebih luas, penulis memberikan ulasan tentang peran dan aktivitas angkatan laut dalam peperangan maritim pada level taktis dan operasional. Angkatan laut beroperasi di sebuah lingkungan di mana kebanyakan orang

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

kurang memahami dan kurang informasi secara umum berkaitan dengan medan penugasan dan sifat. Mereka dilengkapi dengan berbagai jenis kapal perang, peralatan komunikasi, persenjataan dan sensor, yang terkadang penggunaannya masih belum efektif dalam penerapan peperangan laut. Penulis dengan jelas menyampaikan bahwa penulisan buku ini diinspirasi oleh beberapa ide dan pendapat dari berbagai sumber dan referensi, yang telah dipelajari oleh penulis, sehingga menjadi kekuatan dalam merepresentasikan kesimpulan dari ide-ide dan

pendapat tersebut. Buku ini merupakan kumpulan analisa penulis tentang doktrin maritim Indonesia, yang disusun untuk memperkenalkan kepada pembaca tentang pandangan, opini dan ide dari penulis yang lain. Oleh karena itu, akan menjadi suatu ketidakjujuran jika isi dari buku ini adalah sepenuhnya hasil dari penulis pribadi. Serta menjadi tidak berguna jika penulis tidak mempelajari referensi dan sumber lain. Referensi diambil dari otoritas, perseorangan atau media, buku, jurnal dan website di mana ide, opini dan pendapat dikutip. Penulis menghargai berbagai dukungan

dalam penulisan buku ini dari para mentor, rekan dan junior saya yang berkontribusi, baik secara langsung maupun tidak langsung, memberikan ide dan pendapat selama penulisan buku ini. Buku ini merupakan bacaan yang berguna khususnya bagi para pembaca yang berprofesi di bidang kemaritiman, baik pengguna laut, pemerhati, analis dan militer, terutama di angkatan laut. *Ekonomi Politik dan Pembangunan: Teori, Kritik dan Solusi bagi Indonesia dan Negara sedang Berkembang* Jun 03 2020 Buku ini membahas tentang pelbagai topik yang aktual

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

seperti problem-
problem:
globalisasi;
kemiskinan,
pengangguran dan
ketimpangan;
industrialisasi,
pertanian dan
informalisasi
ekonomi; korupsi,
inefisiensi dan
kebocoran; utang
luar negeri; dan
kerusakan
lingkungan. Topik-
topik tersebut
dibahas secara
empiris-historis dan
dianalisis dalam
perspektif teori
ekonomi-politik dan
pembangunan
dalam rangka
kepentingan NSB
umumnya dan
Indonesia
khususnya.
**Globalisasi, krisis
ekonomi, dan
kebangkitan
ekonomi
kerakyatan** Oct 27
2019 Globalization
and economic crisis

in Indonesia;
collection of
articles.
**Indonesia Satu,
Indonesia Beda,
Indonesia Bisa**
Oct 08 2020
"Segudang
tantangan pernah
dialami dan masih
melanda Indonesia,
mulai dari krisis
ekonomi,
goncangan politik,
tsunami, bom,
korupsi para
pejabat, dan
lainnya. Bangsa ini
sedang berjuang
dan mengalami
hempasan bertubi-
tubi, namun tidak
diragukan bahwa
Indonesia dengan
beragam
potensinya dapat
menjadi salah satu
bangsa yang paling
berperan dan
berpengaruh dalam
percaturan dunia.
Indonesia SATU
merupakan
komitmen kita,

melalui Pancasila
dan Bhinneka
Tunggal Ika, untuk
bersatu
membangun
kekuatan dalam
keberagaman.
Indonesia BEDA
merupakan
kenyataan yang
memperkaya
kehidupan bangsa
ini. Indonesia BISA
merupakan
keyakinan bahwa
kita mampu
mewujudkan cita-
cita pendiri bangsa
ini: Menuju
Indonesia Jaya.
Para penulis buku
ini adalah tokoh-
tokoh yang memiliki
wawasan
kebangsaan dan
terjun membangun
Indonesia melalui
karya mereka.
Pemikiran mereka
akan menginspirasi
dan memperkaya
kita semua untuk
bergandeng tangan
membangun negeri

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

tercinta ini."
Pemasaran jasa pariwisata Jan 11 2021 Dalam penulisan ini, pelbagai fenomena pendekatan seperti aspek penawaran, aspek permintaan, dan model dalam kepariwisataan, kajian teoritis kepariwisataan, strategi bauran promosi, teori pemasaran jasa, analisis lingkungan pemasaran dalam kepariwisataan, maupun konsep kualitas layanan yang diuraikan dalam penulisan buku ini diharapkan dapat menjadi masukan yang bermanfaat bagi pemerhati sektor kepariwisataan, khususnya bidang pemasaran jasa kepariwisataan.

Culture of abuse of power in

indonesia from the perspectiv of criminology and low Apr 13 2021

This book is written by an academic who concerns about the abuse of power by public officials in exercising their power and authority. This book is a compilation or anthology of articles of abuse of power in Indonesia that have been published in international journals indexed by Scopus, Copernicus, and direct open access. Despite its weaknesses and strengths, the substance of this book has gained recognition from scientists at the international level. The anatomy of a culture of abuse of power in Indonesia

from the standpoint of criminology and law has an impact on deviations not only on the discretion of power and moral behavior of public officials. In fact, many public officials abuse power by being corrupt or punished, even by severe law, even the perpetrators of power violations continue to commit corruption or it can be seen that there is no clear effect for corruptors. However, it is a wrong system in the life of the nation and state, when public officials who depart from the people do not have the view of life as a nation and state as they should. Therefore, in accordance with the views and

suggestions of the author, this nation and state need to return to the joint system of life of the nation and state of Indonesia, namely implementing the points of practice and appreciation of the Pancasila precepts with truth rather than mere rhetoric, because the ideology of the Pancasila state has been built since the country was founded by the founding fathers.

Lima Pilar Kedaulatan Pangan

Nusantara Jul 29 2022 Kinerja pembangunan pertanian nasional secara umum masih jauh dari harapan berbagai pemangku kepentingan. Impor berbagai komoditas pangan, hortikultura, dan

peternakan bahkan cenderung meningkat.

Pembangunan pertanian belum bisa meningkatkan kemakmuran dan kesejahteraan bagi para pelaku produksi seperti petani, pekebun, petani hutan, pembudi daya ikan, nelayan, peternak, serta pelaku lain yang terkait.

Kebijakan pembangunan pertanian yang tambal sulam dan parsial belum memberikan perubahan yang fundamental bagi perbaikan kesejahteraan masyarakat pertanian. Dalam buku ini, berbagai isu strategis pada berbagai komponen pembangunan pertanian dan pangan guna

mewujudkan kedaulatan pangan dikelompokkan dalam lima bagian, yaitu (1) politik dan kebijakan pangan, (2) optimalisasi sumber daya lahan dan air, (3) pemandirian proses produksi dan infrastruktur, (4) jaringan dan kelembagaan petani, dan (5) pembudayaan pola konsumsi pangan lokal. Diharapkan dengan pembangunan kedaulatan pangan yang terintegrasi dan mengacu pada lima pilar kedaulatan pangan Nusantara dapat memberikan perspektif baru dan meningkatkan kesadaran kita semua tentang pentingnya menegakkan paradigma

kedaulatan pangan Indonesia agar mampu bersaing menghadapi persaingan global. Saat ini hingga dekade yang akan datang, persoalan pangan akan menjadi isu yang sangat krusial seiring dengan laju jumlah penduduk, urbanisasi, semakin menyempitnya areal lahan tanaman pangan, kerusakan lingkungan, dan global warming. Diperlukan pergeseran bahkan perubahan paradigma berpikir untuk menyiapkan strategi penyediaan pangan yang cukup, terjangkau, dan berkelanjutan tanpa meninggalkan kesejahteraan para produsen pangan, yaitu para petani yang hingga saat ini

relatif masih termarginalkan. Pergeseran paradigma berpikir dari konsep ketahanan pangan menjadi kedaulatan pangan memerlukan jabaran strategis dan peta jalan untuk meraihnya. Buku Lima Pilar Kedaulatan Pangan Nusantara yang hadir di hadapan para pembaca ini, yang disusun oleh Dr. Subejo dkk. merupakan salah satu sumbangsih yang sangat berharga dalam membantu merumuskan langkah strategis dan taktis menuju kedaulatan pangan di Indonesia. Lima pilar penting, yaitu komitmen politik, pemanfaatan lahan dan air, pemandirian proses

produksi dan infrastruktur, penguatan jaringan dan kelembagaan petani, serta pembudayaan pola konsumsi pangan lokal, dapat dipergunakan sebagai strategi pokok mencapai kedaulatan pangan. Semoga kehadiran buku ini, yang juga merupakan ekstraksi dari gagasan para akademisi di UGM, memberikan inspirasi dan dapat mewarnai politik pembangunan pertanian dan pangan di Indonesia. ,b>—Prof. Dr. Ir. Ali Agus, DAA., DEA. (Dekan Fakultas Peternakan UGM). *Revolusi Tak Kunjung Selesai* Jan 23 2022 INDONESIA, dengan jumlah

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

penduduk keempat terbesar di dunia dan pertama terbesar dalam jumlah penduduk muslim, juga satu-satunya negara di Asia Tenggara yang ebnar-benar demokratis, tampil bagaikan raksasa yang kurang dikenal. Di persilangan antara pengaruh India dan Tiongkok, perbatasan kepulauan yang mahaluas ini telah ditentukan sebagai hasil berbagai bentrokan antara negara-negara imperialis Eropa (Spanyol, Portugal, Inggris, dan terutama Belanda). Sejarah Indonesia sejak kemerdekaannya berwujud berbagai kontradiksi yang lahir dari pilihan-pilihan unik dan

berani para pendiri negaranya: sebuah republik terpusat untuk mengelola sebuah wilayah luas dan terpecah, sebuah lingua franca yang dijadikan bahasa nasional, sebuah negara religius tapi bukan negara Islam.

Memutus Rantai Ketidakadilan Global Care Dalam Pengasuhan Anak Tenaga Kerja Indonesia Perempuan Aug 30 2022 Tenaga Kerja Indonesia Perempuan (TKIP) ke luar negeri sebagai pekerja rumah tangga termasuk merawat anak, dialami oleh sejumlah negara lain, merupakan fenomena global care chain. Dalam fenomena tersebut ada pergeseran

peran perempuan/istri menjadi pencari nafkah utama untuk menyelamatkan ekonomi keluarga dengan konsekuensi di antaranya meninggalkan anak bahkan bayi berusia 'nol bulan'. Ironisnya, meskipun suami bisa menjadi pengasuh bagi anak mereka, namun sedikit sekali yang melakukannya. Hal tersebut merupakan bentuk ketidakadilan dari global care chain dalam budaya patriarkhi yang tidak diperhitungkan oleh TKIP dan keluarganya, maupun oleh para pembuat kebijakan. Kerugian yang diderita anak TKIP tersebut seharusnya bisa

Bookmark File

www.winnetnews.com on
February 4, 2023 Pdf For

Free

dikonversikan dengan jaminan kesejahteraan sosial bagi anak TKIP, yang dibayar oleh majikan dan atau oleh negara, yang seharusnya terintegrasi dalam blue print kebijakan TKI secara komprehensif. Pesantren dan komunitas bisa menjadi alternatif bagi pengasuhan anak TKIP namun belum ada dukungan, ada pengabaian yang terindikasi pelanggaran HAM (Penulis). "Ini adalah sebuah karya yang penting terkait isu-isu global care... menawarkan gagasan yang menarik ... Keterlibatan

pesantren dalam mengasuh dan mendidik merupakan langkah yang solutif di tengah upaya Pemerintah yang terus-menerus secara maksimal memberikan perlindungan terhadap anak" -- M. Jusuf Kalla "Fenomena anak TKIP terlantar tersebut menunjukkan bahwa budaya patriarkhi di masyarakat masih sangat kuat yang menyerahkan urusan pengasuhan anak hanya pada ibunya, padahal seharusnya menjadi tanggung jawab bersama antara ibu dan ayahnya" -- Yohana S. Yembise
Restorasi

korporasi : step by step membedah & merancang strategi penyehatan perusahaan (Edisi Revisi) Nov 08
2020 Buku ini mudah-mudahan bisa menginspirasi para mahasiswa, profesional muda, direksi, dan komisaris muda untuk menambah wawasan bagaimana restorasi korporasi dipersiapkan, dilaksanakan dan dievaluasi dari waktu ke waktu. Pengalaman adalah guru paling baik. Pandai-pandailah belajar dari pengalaman orang lain agar tidak mengulangi kesalahan serupa.